



Une faim de Lions

L'attaquant finlandais Juho Lammikko est l'une des nouvelles vedettes des ZSC Lions. KEYSTONE/ENNIO LEANZA

HOCKEY La Coupe des Bains démarre ce soir à Yverdon, avec une affiche de gala : l'armada des ZSC Lions se frotte aux Finlandais de KooKoo Kouvola. De quoi bien commencer la semaine.

TEXTES : MANUEL GREMION

Le dernier titre des ZSC Lions date de 2018. Voilà quatre saisons que le grand «Z» ne soulève pas le trophée à la fin de la saison. Une telle attente ne lui était plus arrivée depuis le doublé réalisé en 2000 et 2001. Deux couronnements après lesquels il avait fallu attendre la fin de la campagne 2007-2008 pour pouvoir de nouveau parader en ville. Les Zurichoïses, encore vainqueurs en

2012 et 2014, restent donc sur leur faim depuis quatre ans, ce d'autant plus après le scénario de la finale perdue il y a quelques mois.

Une série que Sven Andrighetto et compagnie dominaient trois victoires à rien, avant de voir Zoug

15x2 billets à gagner pour la Coupe des Bains 2022, à la patinoire d'Yverdon



en venant chercher les billets directement à la rédaction, dans les heures d'ouverture (lundi-vendredi, 8h-12h, 13h-17h), à la rue du Lac 12, à Yverdon. Les billets sont valables pour tous les matches du tournoi qui ont lieu à Yverdon. Deux par personne au maximum.

retourner la situation. Autant dire que Zurich a une faim de Lions. Et la Coupe des Bains – c'est la première fois que le club y participe – doit servir de rampe de lancement

vers la course au titre de la formation du barbu Suédois Rikard Grönborg.

Les Zurichoïses, qui enregistrent le retour au bercail de Dean Kukan, mais aussi des arrivées de poids comme celle du Finlandais Mikko Lehtonen, champion olympique et du monde en titre, de son compatriote Juho Lammikko, qui débarque des Canucks de Vancouver, et de l'international suédois Lucas Wallmark, préparent également la Champions League.

Yverdon est la dernière étape avant les rencontres européennes pour les ZSC Lions, qui assureront le spectacle à trois reprises durant le tournoi de préparation de la Cité thermale : ce soir contre les Finlandais de KooKoo Kouvola, puis jeudi et vendredi face à deux formations allemandes.

LE PROGRAMME

A Yverdon (23-27 août 2022)

Ma... 20h ZSC Lions - KooKoo Kouvola (Fin)
 Me... 20h Lausanne - KooKoo Kouvola
 Je... 17h ZSC Lions - Fischtown Pinguins (All)
 Je... 20h Lausanne - Grizzlys Wolfsburg (All)
 Ve... 17h ZSC Lions - Grizzlys Wolfsburg
 Ve... 20h Fribourg-Gottéron - KooKoo Kouvola
 Sa... 18h Lausanne - Fischtown Pinguins

A Guin (23-24 août 2022)

Ma... 19h45 ... Fribourg-Gottéron - Grizzlys Wolfsburg
 Me... 19h45 ... Fribourg-Gottéron - Fischtown Pinguins

Billetterie en ligne : www.festyvhockey.com.

EN BREF

BADMINTON - EUROPÉENS JUNIORS

La Suisse a tout juste raté les quarts de finale

Il n'a pas manqué grand-chose à l'équipe de Suisse pour passer le cap de la phase de poules des Championnats d'Europe juniors par nations, le week-end dernier à Belgrade. Les Helvètes, qui ont dominé la Slovaquie 5-0 et l'Autriche 3-2, se sont inclinés 3-2 dans l'affrontement décisif de leur groupe face à la Suède. C'est d'autant plus rageant que deux matches disputés contre les Scandinaves ont été perdus au troisième set, dont le mixte au bout du suspense (28-26). Les régionaux Lucie Amiguet, Nicolas Franconville et Mathis Chanthakesone défendaient les couleurs nationales pour le coup. Les jeunes badistes se trouvent toujours en Serbie, cette fois pour prendre part au tournoi individuel des Européens juniors. • M. G.

ATHLÉTISME - DISCIPLINES MULTIPLES

Aurore Ortlieb et Nessa Burkhardt dans le top 10

Trois athlètes de l'USY ont pris part aux Championnats de Suisse multiples des jeunes, le week-end dernier à Landquart. Avec deux top 10 à la clé, signés Aurore Ortlieb, 10^e en heptathlon M20 – grâce à un score de 3986 points (PB) –, ainsi que Nessa Burkhardt. Cette dernière a pris le 9^e rang du pentathlon M16, cumulant 3039 points. Cammie Hauser s'est, pour sa part, classée 45^e de la catégorie (2469 points). • M. G.

UNIHOCCY - COUPE DE SUISSE DAMES

Yverdon mangé par les Piranha de Coire

Le parcours de l'UCY en Coupe de Suisse s'est terminé en 32^{es} de finale, samedi dans les Grisons. Les Yverdonnoises, qui évoluent en LNB, ont été battues par l'Academy des Piranha de Coire, formation qui milite en 1^{re} ligue, sur le score de 6-4 (3-2 1-2 2-0). Elisa Biolley, Laura Marendaz, Isalyne Challandes et Lynn Nijenhuis ont marqué pour Yverdon, qui avait même pris les commandes à 4-3 à la mi-match, avant de céder en deuxième moitié de partie. Le championnat de LNB reprendra le 11 septembre prochain, avec un déplacement à Viège, pour les Nord-Vaudaises. • M. G.

1329

C'est le nombre de matches que les joueurs de l'effectif actuel des ZSC Lions cumulent en NHL. Les Zurichoïses ont certes perdu Denis Malgin, retourné à Toronto, mais ils ont récupéré le Suédois Lucas Wallmark (204 apparitions dans la meilleure ligue du monde), le défenseur formé au club Dean Kukan (172), ainsi que les Finlandais Juho Lammikko (159) et Mikko Lehtonen (26). A cela s'ajoute l'expérience de Yannick Weber (541) et de Sven Andrighetto (227).